

**PERSEPSI TERHADAP PERILAKU TINDAK KRIMINAL DITINJAU  
DARI KEPERIBADIAN *THE BIG FIVE* & STATUS HUKUM WANITA  
NARAPIDANA & WANITA NON NARAPIDANA**

**SKRIPSI**

Untuk memenuhi sebagian persyaratan  
memperoleh derajat Sarjana Psikologi



**Disusun Oleh :**

**Kiki Rasdian Ningsah**

**(30701201201)**

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
SEMARANG  
2017**

**PERSETUJUAN**

**PERSEPSI TERHADAP PERILAKU TINDAK KRIMINAL DITINJAU  
DARI KEPERIBADIAN *THE BIG FIVE* & STATUS HUKUM WANITA  
NARAPIDANA & WANITA NON NARAPIDANA**

Dipersiapkan dan disusun oleh:

**Kiki Rasdian Ningsah**  
**30701201201**

Telah Disetujui Untuk Diuji Dan Dipertahankan Di Depan Dewan Penguji Guna  
Memenuhi Sebagai Persyaratan Untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi

Pembimbing Utama



**Joko Kuncoro, S.Psi, M.Si**

Tanggal

26 Januari 2017

Mengesahkan,

Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung



**Inhasnuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi**

**PENGESAHAN**

**PERSEPSI TERHADAP PERILAKU TINDAK KRIMINAL DITINJAU DARI  
KEPRIBADIAN *THE BIG FIVE* & STATUS HUKUM WANITA NARAPIDANA &  
WANITA NON NARAPIDANA**

Dipersiapkan dan disusun oleh :

**KIKI RASDIAN NINGSAH**

**30.70.120.1201**

Telah Dipertahankan Di Depan Dewan Penguji

Pada Tanggal 06 Januari 2017

Dewan Penguji

1. Joko Kuncoro, S.Psi., M.Si
2. Titin Suprihatin, S.Psi., M.Psi
3. Agustin Handayani, S.Psi., M.Si

Tanda Tangan



Mengesahkan,

Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang

**Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi.**

## PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Kiki Rasdian Ningsah

NIM : 30701201201

Fakultas : Psikologi

Perguruan Tinggi : Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab menyatakan bahwa skripsi dengan judul: “Persepsi Terhadap Perilaku Tindak Kriminal Ditinjau Dari Kepribadian *The Big Five* & Status Hukum Wanita Narapidana & Wanita Non Narapidana” adalah murni hasil penelitian saya dan belum pernah diajukan untuk memperoleh derajat di perguruan tinggi manapun. Skripsi ini bukan hasil jiplakan (plagiat) dari karya orang lain, segala kutipan yang pernah ditulis dalam karya orang lain telah ditulis dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Semarang, 27 Januari 2017



Kiki Rasdian Ningsah

## HALAMAN PERSEMBAHAN

### **Kupersembahkan karya sederhana ini kepada:**

*Allah SWT yang selalu mengasihi, menyayangi dan melindungi di setiap jalanku.*

*Mama, Alm.Papa, dan Alm. Om Palu yang selama hidupnya selalu menyayangi, membimbing, memberikan semangat dan kekuatan untuk selalu tegar dalam menjalani suka duka kehidupan.*

*Keluarga besar, saudara-saudaraku, serta sahabat-sahabatku yang selalu membuatku percaya dan berarti terhadap diriku sendiri maupun terhadap orang lain.*

*Unissula dan Ilmu Psikologi yang telah membantu untuk menjadi manusia yang lebih baik, lebih menghargai dirinya sendiri dan orang lain.*

*Dosen pembimbingku bapak Joko Kuncoro yang selama ini dengan penuh kesabaran membimbing dan memberikan ilmu yang bermanfaat dalam menyelesaikan skripsi ini.*

## **MOTTO**

*Jangan kamu berlaku kasar terhadap mereka itu lantaran kamu hendak pergi dengan membawa sebagian dari apa yang telah kamu berikan kepada mereka, kecuali apabila mereka berbuat kejahatan yang terang-terangan*

**(QS. An-Nisa: 19)**

*Hati wanita bagaikan lubang pohon, jika tidak diisi dengan cinta dan kasih sayang keibuan maka ia akan berubah menjadi sarang ular*

**(Penyair Polandia:Psikologi Wanita)**

*Hay wanita, hapus kalutmu, rendam gelisahmu, saatnya kau bersyukur dengan kecantikan hatimu. Ingatlah, kau adalah makhluk yang istimewa*

**(Mutiara Wanita)**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan anugerah-Nya yang dilimpahkan kepada penulis dengan segenap kekuatan, kemudahan dan kelancaran yang diberikan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW beserta para sahabatnya yang telah membawa kaum muslim dari jaman kegelapan menuju jaman yang terang benderang ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mengalami kesulitan dan hambatan. Atas petunjuk dari Allah SWT dan bantuan serta dukungan dari berbagai pihak, maka penulis mampu melalui segala hambatan yang ada. Penulis dengan bangga dan rendah diri menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Bapak H. Anas Malik Thoha, M.A, PhD selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Ibu Inhasuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah bersedia meluangkan waktu untuk berbagi ilmu, membimbing, dan memberikan kemudahan dalam proses perijinan serta persetujuan penelitian.
3. Bapak Joko Kuncoro, S.Psi, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa sabar, pengertian dan professional memberikan bimbingan serta mengarahkan penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.
4. Ibu Dra. Rohmatun, M.Si, Psi, selaku dosen wali yang telah membimbing dan memberikan semangat selama menuntut ilmu di Fakultas Psikologi UNISSULA.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Psikologi UNISSULA selaku tenaga pengajar yang telah mencurahkan segenap ilmu dan kemampuannya kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Fakultas Psikologi UNISSULA.

6. Bapak dan Ibu Staff TU serta Perpustakaan Fakultas Psikologi UNISSULA, terimakasih atas bantuan dan kerjasamanya dalam menyelesaikan segala urusan perijinan dan administrasi hingga skripsi ini selesai.
7. Terimakasih untuk pihak Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Provinsi Jawa Tengah serta Lembaga Pemasarakatan Klas II.A Wanita Semarang yang telah membantu memberikan ijin untuk melakukan penelitian, hingga skripsi ini dapat selesai.
8. Mama, Alm.Papa, Alm.Om Palu, kakaku bunda Nenhy, Minhar, Masdalena, Rosnita, dan adikku satu-satunya Owink. Tante Marwah, tante Asmira, sepupuku Mita, Eky, Iyong, dan semua keponakanku (Acha, Aldo, Naurah, Arika, Ozil, Zulhijah, dan yang masih di dalam perut). Kalian semua adalah kekuatanku, terimakasih atas segala doa dan rindu selama jarak dan waktu memisahkan, semua demi masa depan keluarga. Alm.Papa pahlawan dalam hidupku yang akan selalu hidup di dalam hatiku, pemberi semangat terbesar dalam menempuh pendidikanku, semua perjuangan ini adalah untuk kebahagiaanmu di sana. Mama malaikat dalam hidupku, pemberi semangat dan harapanku satu-satunya pengganti Papa, terimakasih atas segalanya.
9. Seluruh keluarga besarku yang tiada henti-hentinya mendoakan penulis dari jauh untuk kelancaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Keluarga dan teman-teman seperjuangan di rantau (Nilan, Nur Hikmah, Sherly, Ayu, Priska, Cindy, Rini, Any, Ika, kak Rahayu, Aina, Sunarsi, Yuyun, Nanda, Ridwan, Rudi, Putra, Aa, Irfan, Gunawan) terimakasih yang selalu mengingatkan, memotivasi, membantu, dan mengurusku di Semarang.
11. Sahabat tercinta Kartika Wulandari, Ratna Pawestri, Desy Ambarita, dan Nela Amaliah. Terimakasih atas semangat, canda, bantuan, kasih sayang, dan kekompakan yang saling menyemangati serta saling mengingatkan satu sama lain .
12. Keluarga di Solo (ibu Endang, mas Lilik, mbak Eny, Aby, Cantika, Indi, Ece, Novy, Adel, Ambon). Keluarga di Bandung (kakak Marta, Teteh, Azka, Noviyara). Keluarga di Sidoarjo (kakak Arapi, mama Putri, Putri, Noval, adek Nova, mbak Novi, mama Novi). Kakak Maya di Jakarta, mbak Lutfi, mbak



Siti, mbak Susan, mas Dika. Terimakasih telah membantu peneliti dalam menempuh pendidikan di Semarang, mengurus dan menyayangiku sebagai pengganti orang tua di perantauan.

13. Teman-teman kelas B, kedubes 2012, serta UKM Taekwondo Unissula yang tidak bisa peneliti sebut satu persatu, yang selalu kompak, saling membantu, mengingatkan serta memberikan semangat untuk segera menyelesaikan skripsi.
14. Sahabat-sahabat SD, SMP, SMA di Kendari (Linda, Alya, Melsa, Puput, Nitami, Tia, Via, Ade, Rahma, July, Mina, Iin), Darta, Firman, Irwan, pak Imam, pak Kadiyo, bu Intan di Biro Psikologi Polda Jateng, bu Dewi di Lapas Wanita Semarang. Terimakasih untuk kalian semua yang selalu mendoakan, memberi semangat dari jauh, dan membantu peneliti dalam proses penelitian.
15. Berbagai pihak yang telah membantu memberikan dukungan serta doa kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Proses penyelesaian skripsi ini telah dikerjakan dengan sungguh-sungguh dan sebaik-baiknya. Meskipun demikian, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan Psikologi dan semua pihak yang tertarik dengan ilmu ini.

**Wassalamualaikum Wr. Wb**

Semarang, Januari 2017

Penulis